

2年TOEFL講座(4技能)のアンケート(集計)

1)授業内容について	
十分理解できた	15名
ほぼ理解できた	19名
普通	10名
あまり理解できなかった	2名
理解できなかった	0名
2)講座内で使用した教材について	
難しかった	0名
少し難しかった	7名
普通	33名
少し簡単だった	3名
簡単すぎた	3名
3)講師の教え方はどうでしたか。	
わかりやすかった	21名
まあまあわかりやすかった	13名
普通	10名
少しわかりにくかった	2名
理解できなかった	0名
4)講師の話すスピードは？	
早すぎた	0名
少し早かった	5名
普通	39名
少し遅かった	1名
遅すぎた	1名
■講師へのメッセージ・授業に対するコメント等自由に書いてください。	
<p>毎回自分で英文を考えて話す機会があり、難しかったけれど力になったと思います。 ネイティブの英語を聞きとったりするのが良かった。文章を作るのもまあまあ上手になったと思う。 生かしたいです。</p> <p>自分の伝えたいことだけをただ考えるだけではなく、自分が思いついたことを書き出してみたり、テスト等の作文では、書けることを書く「Brain Storming」という考えが大事だと分かりました。 グループになって自分でテーマをきめてしゃべって質問しあえたりして楽しかったです。Brainstormingもこれから必要になると思うので、できてよかったです。</p> <p>これから英語についてつけるべき能力が何か分かった。ただ、TOEFLがどういうものか分からなかった。 TOEFL講座を教えて下さってありがとうございました！「Brainstorming」がとてもおもしろかったです！ 普段の学校の授業とは違い、自分でアイデアを出し、それを英語で表現することは楽しいなと思いました。 また、グループで1つのトピックの議論も実際に英語で話すことで、さらに英語力がアップしたと思います！ 私は明るくてはきはきしていて優しいS先生に憧れていました。私もS先生のような「働く カッコいい女性」になりたいです！</p> <p>英語に触れるきっかけになりました。難しいと思ったこともありましたが、ためになりました。 TOEFL講座は、SGHの講座と重複していることが多く、全てに参加できなかったことがとても残念でした。 普段の授業とは違って、クリエイティブな発想や能動的な言動が求められることが多く、とても刺激を受けました。</p> <p>この講座での経験はよいものになりました。ありがとうございます。英会話が上達するよう頑張ります。 SGH等で全講座出席することはできませんでしたが、将来的に受けようと思っているTOEFLについて少し知ることができてよかったです。ありがとうございました。</p>	

授業を通して、英語の勉強に対する意欲が増しました。Thank you so much!

あんな英語の授業は初めてだったので新鮮でおもしろかったです。

英語を書いたり、話したり、いい経験になりました。

「TOEFLセミナー」という講座名は改めるべきだと思う。TOEFLテストに関して、点を上げるような内容は始めの数回しかないなので、期待はずれだった。ただ、先生はとてわかりやすく授業をしてくれて、普段とは違って表現や発想が英語を実際に使うときには必要だということがわかった。ディスカッションでは、黙って喋らない人が多かった。少人数で、喋る人が少ないので、文法が違って発言すれば聞いてもらえて、先生は訂正をしてくれたりするので嬉しかった。

TOEFLはいずれ受ける試験なので、少しでもふれられてよかった。ビジネスに携わるような英語、これから先に必要な英語を学べたと思う。

英作するとき、思いついたものをそのままかいてました。もっと考えてからかくようになります。

授業全体を通して、実際求められる能力というか、そういうものをよく学べたと思います。特に、最後の授業で行ったプレゼンは色々な人の考えていることに対して、ツッコミを入れるのも楽しかったですし、一からとは言えないとしても新しいものを考えようというのは新鮮で良かったです。会話の方も、少し難しい問題もありましたが、最後は会話の本質、何かを伝えたいと思うことが大切だということを学びました。

グループで英語を使った話し合いをする授業が多かったので、その場で自分の言いたいことを考えて英語にするのが難しかったけれど、普段の授業ではできないことを経験できて良かったです。この講座を通して今までよりも人前で英語を話すことに慣れることができました。

brainstormingはとても大切であると思いました。また、定義することはかなり難しかったけれど、とても楽しかったし役に立ちました。自分でもやってみたいと思います。

始めは、TOEFLというものがどういう試験なのか全く知りませんでした。そして、どういったことが問われるのかを知ったとき、僕は「楽しそう」と思いました。なぜなら、ただ英語力が試されるだけでなく、自分の論を展開する力や、発想力が問われていたからです。自分のアイデアを発表するのが好きな僕にとって、この内容は向いてるな、と感じました。授業内での英語はほぼ既知のものでしたが、「基本、接続詞の”because”などは文頭にはこない」など、普段意識していなかったところの、先生からの指摘は非常に為になりました。TOEFL ibtのpracticeテストは自分にはまだまだハードルが高いですが、大学生になる頃には点を取れるよう、徐々に力をつけていきたいと思います。ありがとうございました。

授業の内容は楽しかったのですが、TOEFLのテストの練習になるような、難しいリスニングの練習やwritingの練習をさせてほしかったです。

ネイティブの先生はよかったです。

英語の技能を身につけることができ良かったです。

丁寧な指導をありがとうございました。

わかりやすい授業で、普段の英語の授業に生かせることがたくさんあった。普段あまり機会のないspeakingがたくさんできて役に立った。

ライティングやスピーキングの練習を通じて、外国語への向き合い方も学べたと思います。失敗を恐れずに英語を勉強していきたいと思います。

あまりに簡単なことばかりだったので、実生活に活かせなさそうな気がする。

学校の普通の授業ではなかなかやらないような内容だったので、貴重な経験でした。実際に社会に出たときに役に立つような内容が多く、単に英語の能力といただけでなくとても勉強になりました。将来、これを活かせるようにしたいです。

writingの力がつきました。以前よりもbrain stormingが短時間でできるようになりました。

失敗をおそれずにどんどんチャレンジできる、良い雰囲気の中で会話練習ができてよかったです。Writingの時間では、普段学校の授業ではしない発想力の必要な授業でとても楽しかったです。

授業のように与えられた文章を英訳、和訳するのではなく自分の考えなどを英訳して発信していくのが新鮮でした。自分の考えを英訳するのは受験でもやったけど、求められているレベルが高く、他の人に伝えないといけない点で難しい講座でした。外国の人と関わることは大切だと思うけど日常にはそんな機会はあまりないので、とても勉強になりました。

普段の授業ではどうしても書くことが中心で、英語を話す、聞くということがあまりできなかったけれど、TOEFLを受けることで英語でのコミュニケーションが積極的にできて良い機会でした。

英語が聞きとりやすかったです。自分の意見を口に出すのは中々難しかったけれど、普段はこんなことはしないので、良い経験になりました。私は自由英作文が苦手なので、できるだけ簡単な表現にするなど、を参考にして練習していきたいです。

今まで、人と英語で話すのが、はずかしくて、なかなか話せなかったのですが、少しずつ話せるようになれました。授業はとてもわかりやすく楽しかったです。